



La música tradicional chilena deleitó a los asistentes.

JAIME GONZÁLEZ COLVILLE ENTREGÓ HISTÓRICA CARTA AL ALCALDE

Vecinos de Nirivilo disfrutaron de la FIESTA DEL CHANCHO



La música Ranchera fue parte del show preparado para la Fiesta del Chancho.



Los asistentes disfrutaron de la comida típica chilena.



El historiador de la Academia Chilena de la Historia, Jaime González Colville, entregó la copia de histórica carta al alcalde de San Javier.



Distintas agrupaciones se presentaron durante la fiesta.

SAN JAVIER. Frente a la Parroquia Nuestra Señora del Carmen (Monumento Nacional), -cuya construcción data de 1832-, se instaló un escenario campesino en donde la comunidad pudo disfrutar de distintos show artísticos, agrupaciones de danza, la cantora popular Morelia Rodríguez, Cantares de San Javier, Los de Septiembre, Las Mononas, El Clavel y los Tigres de Parral. En la ceremonia inaugural de la Fiesta del Chancho, estuvieron presente al alcalde de San Javier, Jorge Silva; el delegado presidencial regional, Humberto Aqueque; la senadora por el Maule, Paulina Vodanovic, concejales de la comuna, y el cura párroco José Ulloa.

historia y que sus orígenes tienen que ver con Nirivilo. Esperamos el próximo año seguir en esta misma senda. Hoy vemos mucha gente disfrutando de comida típica, música en vivo en un día muy hermoso para nuestras tradiciones", expresó el jefe comunal. Al finalizar la ceremonia de inauguración en honor al sentido histórico de la importancia de las campanas del Templo de Nirivilo, estas comenzaron a sonar invitando a todos los asistentes disfrutar de una linda jornada junto con las tradiciones.

CARTA

En la oportunidad, el historiador de la Academia Chilena de la Historia, Jaime González Colville, entregó la carta del hermano del Papa Pío XI, Cipriano Ratti, que data del 16 de noviembre de 1922 y está dirigida al poeta Gerónimo Lagos Lisboa desde Roma y en ella le dice que ha pedido a Su Santidad se declare Patrona de Chile a la Virgen del Carmen (símbolo de esta celebración), aun cuando pasaron varios años para ello (dice el texto), por las múltiples ocupaciones del Papa. "Sin embargo, 12 meses después, el 21 de octubre de 1923, el Santo Padre efectuó la declaración", explicó el historiador, quien entregó junto al alcalde Silva una copia de la carta a la comunidad de Nirivilo. "Realmente hoy estamos marcando un hito histórico acá en Nirivilo, rescatando nuestra tradiciones que hoy hemos visto tienen una gran



Vecinos y autoridades le dieron el vamos a la fiesta.